

DANKSAGUNG

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren.
Jedoch zu wissen, wie viele Ihn schätzten und gern hatten,
gibt uns Trost.

José Manuel Linares

Deshalb danken wir,
für die tröstenden Worte, gesagt oder geschrieben,
für den Händedruck oder die stumme Umarmung, wenn Worte fehlten,
für Blumen, Kränze und Gaben für späteren Grabschmuck
sowie für die Teilnahme an der Abschiedsfeier.

Ein herzliches Dankeschön geht an die Onkologie-Abteilung des
Universitätsspital Zürich, sowie an den Pfarrer Don Giuseppe
für die sehr persönlich gestaltete Trauerfeier.

Er wird immer in unseren Herzen bleiben.

Elisa und Alejandro Linares